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Ein Bürger erkundigt sich zu dem Stand des Schwalbenhauses. Frau Krüger informiert, dass 
dieses noch nicht aufgestellt aber bereits an den dafür vorgesehenen Ort transportiert sei. 
 
Ein Bürger fragt nach den neuen Formularen für die Zuwendungsanträge. Der Ortsvorsteher er-
klärt mit der Verteilung der neuen Formulare bereits begonnen zu haben. Wer das neue Formular 
noch benötige, könne sich jederzeit an den Ortsvorsteher wenden. 
 
Ein weiterer Bürger informiert sich über den Stand der geplanten Bushaltestellenverlegung und 
nach der Fahrrad-Reparatur-Station. Dem Ortsbeirat liegen hierzu keine neuen Informationen 
vor. 
 
Ein Bürger merkt an, dass an der Ecke Rosenweg und Lindenstraße die Straßenschilder fehlen. 
Der Ortsvorsteher wird diese Information an die Stadtverwaltung, mit der Bitte um Erneuerung 
der Straßenschilder, weiterleiten. 
 
Zur örtlichen Festwiese gibt es den Vorschlag, dort ein Insektenhotel zu errichten und eine Blu-
menwiese anzulegen. Der Ortsbeirat erklärt, dass dieses Projekt bereits in der Planung sei. 
 
 

 


